

# **Kinder/Jugendlehrgang im BLSV Sportcamp Inzell 17.-19. Juni 2016**

Am Freitag 17. Juni war es wieder soweit. Die FABJ traf sich wieder mit 42 Kindern im Sportcamp Inzell um mit dem Jo verschiedene Kata oder Techniken zu trainieren.

Es waren wieder viele bekannte Gesichter dabei aus Augsburg, Weilheim und Kitzingen. Aber dieses Jahr konnten wir auch neue Vereine begrüßen, die sich zum ersten Mal auf einen Kinderlehrgang getraut hatten. Diese kamen aus Fürstenfeldbruck, Germering und Weiler im Allgäu.

Der Freitagabend, Samstagvormittag und der Sonntagvormittag standen ganz im Zeichen des Jo. Es wurden viele neue Eindrücke gewonnen und so mancher, der den Jo das erste Mal in der Hand hatte machte seine ersten positiven und negativen Erfahrungen.

Die Kinder hatten sehr viel Spaß mit dem Jo zu trainieren, weil es einfach mal etwas Besonderes war, was man nicht immer im wöchentlichen Training im heimischen Dojo macht.

Auf dem weitläufigen Gelände mit einem Überangebot an Freizeitaktivitäten konnten sich die Kinder am trainingsfreien Samstagnachmittag austoben. Am meisten gefragt waren dabei die Kletterwand, das Biathlon Lasergewehr und das HI-Ball. Leider hat uns das Wetter einen Strich durch die Rechnung gemacht, weshalb wir leider vorzeitig in unsere gemütlichen Hütten getrieben wurden. Nachdem der Wettergott doch noch Gnade zeigte, konnten sich alle am Lagerfeuer zusammensetzen und den Tag gemütlich ausklingen lassen.

Nachdem wir dann unsere Hütten aufgeräumt hatten und unser Gepäck verstaut hatten, genossen wir noch ein letztes Mal das gemeinsame Essen. Die Küche hat dabei mal wieder ihr bestes gegeben, was man an den leeren Tellern sehen konnte.

Alle verabschiedeten sich noch und freuten sich auf den nächsten FABJ Lehrgang im Oktober in der Sportschule Oberhaching.